

## ABSTRAK

### **Muhammad Abduh Malik, *Pembiayaan Mudharabah dan Nisbah Bagi Hasil di BMT AL-Ikhlas Subang***

BMT adalah Balai usaha mandiri terpadu yang isinya berintikan lembaga bait al-mal wa tamwil yang merupakan lembaga usaha masyarakat yang mengembangkan aspek-aspek produksi dan investasi untuk meningkatkan kualitas kegiatan ekonomi dalam skala kecil dan menengah. BMT Al-Ikhlas Subang adalah salah satu BMT di Kabupaten Subang yang sebagaimana BMT pada umumnya berorientasi pada upaya peningkatan kesejahteraan anggota dan masyarakat. BMT Al-Ikhlas telah memberikan bantuan pembiayaan dalam bentuk fasilitas pembiayaan mudharabah (bagi-hasil), yang sedapat mungkin diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan nasabahnya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pembiayaan mudharabah, nisbah bagi hasil dalam perhitungan mudharabah serta hambatan dan peluang dalam pembiayaan mudharabah tersebut.

Berangkat dari kerangka berfikir, dalam penelitian ini bahwa salah satu produk perbankan syariah adalah pembiayaan mudharabah dimana pembiayaan ini pihak BMT memberikan pendanaan 100% kepada pihak yang akan mengelola (mudharib) untuk menjalankan/memproduksi dana tersebut. Sedangkan di BMT Al-Ikhlas Subang sendiri dalam produk pembiayaan mudharabah ini mengalami kenaikan tiap tahunnya.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode analisis. Dimana mula-mula data dikumpulkan adalah kualitatif dengan cara observasi, interview dan studi pustaka dengan mengkaji sebuah literatur yang berkaitan langsung dengan pembiayaan ini.

Data yang ditemukan mekanisme pembiayaan mudharabah dimana ada sebuah persyaratan yang harus dipenuhi oleh si nasabah kepada BMT Al-Ikhlas Subang tersebut. Dan dalam pembiayaan mudharabah di BMT Al-Ikhlas Subang ini terdapat penghambat dan peluang. Diantaranya faktor penghambat dalam pembiayaan mudharabah ini terbagi dua ada yang bersifat intern yaitu diantaranya resiko pembiayaan yang diterapkan cukup tinggi, adapun yang faktor yang bersifat ektern yaitu diantaranya terjadi penyalahgunaan dana pembiayaan yang dilakukan oleh nasabah yang nakal. Dan adapun peluang dalam pembiayaan mudharabah ini yaitu diantaranya dalam berjalannya waktu serta pemahaman akan produk syariah diantaranya pembiayaan mudharabah, BMT Al-Ikhlas Subang menyiapkan investor-investor yang baru/ menambah investasi kepada team agniya.